

ABSTRAK

Sofyan Madahulu. NIM. 153408199. 2012. Mengembangkan Kemampuan Motorik Halus Melalui Teknik Membutsir Pada Anak Kelompok B TK Ade Irma Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Samsiah, S.Pd.,M.Pd. dan pembimbing II Nunung Suryana Jasin, M.Si.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yakni: Apakah motorik halus anak kelompok B TK Ade Irma Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango dapat dikembangkan melalui teknik membutsir?. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengembangkan motorik halus melalui teknik membutsir pada anak kelompok B TK Ade Irma Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dibagi dalam dua siklus dan masing-masing siklus dilaksanakan dua tahapan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Mencermati data pada tabel di atas jelas terlihat bahwa terjadi perkembangan motorik halus melalui teknik membutsir pada anak kelompok B TK Ade Irma Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango setiap pelaksanaan siklus. Dari hasil penelitian ini dapat dikatakan bahwa hipotesis yang menyatakan bahwa “Jika guru menggunakan teknik membutsir dalam pembelajaran, maka perkembangna motorik halus anak kelompok B TK Ade Irma Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango, akan meningkat” diterima.

Dari hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa anak yang mengalami perkembangan motorik halus melauai teknik membutsir pada tindakan kelas siklus I berjumlah 10 orang atau 50% yang mampu, 4 orang atau 20% yang kurang mampu dan 6 orang atau 30% yang tidak mampu. Sedangkan pada tindakan kelas siklus II perkembangan motorik halus melalui teknik membutsir pada anak kelompok B TK Ade Irma mengalami perkembangan yang lebih baik yakni anak yang mampu berjumlah 18 orang atau 90% yang mampu dan 2 orang atau 10% yang kurang mampu sehingga penelitian dinyatakan selesai. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa teknik membutsir dapat digunakan untuk mengembangkan motorik halus anak kelompok B TK Ade Irma Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango

Kata Kunci: Motorik Halus, Teknik Membutsir